

# *Nicolás Maduro qualifie de xénophobes des déclarations du vice-président colombien*

---



Caracas, 30 janvier (RHC)- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a condamné la campagne de xénophobie contre le peuple vénézuélien impulsée par le vice-président de la Colombie Germán Vargas.

Ce dernier a signalé depuis Tibú, localité frontalière avec le Venezuela, que les maisons que le gouvernement de la Nouvelle Grenade y construit ne doivent pas être remises à des « venecos », appellatif discriminatoire utilisé pour se référer aux Vénézuéliens.

Cependant, 25% des logements qu'a remis le gouvernement vénézuélien à travers le programme « Grande Mission Logement Venezuela ont été destinés à des familles d'origine colombienne.

»Les déclarations du vice-président de la Colombie sont des plus basses pour un fonctionnaire de ce niveau. Elles constituent une agression systématique contre le Venezuela » a souligné le président Nicolás Maduro.

»Au Venezuela nous aimons nos frères colombiens. Il y a ici plus de 5 millions d'entre eux. Rien qu'en 2016, 100 000 sont venus chez nous. Est-ce que j'ai discriminé une seule fois les Colombiens ? Jamais,

cela n'arrive pas chez nous » -a-t-il relevé-.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/119992-nicolas-maduro-qualifie-de-xenophobes-des-declarations-du-vice-president-colombien>



**Radio Habana Cuba**